

année, en termes très délicats, les vœux de bonne fête.

Monseigneur a pu célébrer les offices pontificaux du jour de la Toussaint, à la Basilique, sans en éprouver de fatigue.

M. l'abbé S. Bélanger, sous-aumônier des Sœurs de la Charité, a fait le sermon de circonstance.

#### CHICOUTIMI

— Une cérémonie de vêtue a eu lieu la semaine dernière au monastère des Ursulines de Roberval : Ont pris le saint Habit : Mlle Marie Perron, de Saint-Jérôme, et Mlle Joséphine Néron, des Etats-Unis. La cérémonie a été présidée par M. l'abbé Ths Marcoux chapelain, assisté de MM. les abbés Ls Gagnon, curé de Chambord, et Jos. Girard, curé de Saint-François de Sales.

#### OTTAWA

— Le dernier dimanche d'octobre, S. G. Mgr Duhamel, archevêque d'Ottawa, célébrait le 32<sup>e</sup> anniversaire de sa consécration épiscopale. Il n'y a aucun risque à croire et à dire que tous les catholiques de la province de Québec font des vœux pour que Sa Grandeur voie revenir cet anniversaire un grand nombre de fois encore.

#### CHATHAM

— Au Collège de Caraquet, dirigé par les PP. Eudistes, on a célébré dernièrement, par de grandes fêtes, la récente nomination, à la dignité de Protonotaire apostolique, de Mgr J.-T. Allard, curé de Caraquet et fondateur du Collège. Mgr Barry, évêque de Chatham, assistait à ces solennités, ainsi qu'un clergé nombreux. On a profité de l'occasion pour bénir et inaugurer les premiers travaux de construction d'une nouvelle chapelle, destinée au service religieux de l'institution.

---

#### Notandum

---

Le 27 octobre, nous avons publié ( p. 168 ) une consultation liturgique relative à la « Messe votive du Sacré-Cœur le 2 novembre. » C'est par un malentendu accidentel que nous avons omis d'ajouter que cette consultation était extraite de l'*Ami du Clergé*, Vol. XVII, p. 623.